

Zeitgeschichte

Die Zeitgeschichte mal aufschlagen.
Sie mal zu betrachten.
Die Frage nach der Sehnsucht des Friedens,
wie er hier auf Erden Einzug hält?

Schon immer ein Bestreben war und ist,
bei den Völkern dieser Welt,
den Frieden schaffen mit Waffengewalt?
Der Weg den man muss beschreiten?

Es so durch die Zeitepochen!
Viele Friedensverträge geschlossen!
Dann wieder die Finsternis da,
erneut wurde Blut vergossen!

In Vielfalt Religionen,
sie sich erheben
zur Wahrheit!
Sie uns vom Krieg verschonen?

Herrscher, Politiker, kommen und gehen?
Der Friede mag sein ihr Streben!
Auf Dauer den Frieden nun gesehen?

Lassen wir uns von all dem nicht blenden!
Der Friede liegt in uns selbst,
wir haben es mit in den Händen?

Friede ist Liebe hier auf Erden,
die Dunkelheit in uns zuzulassen,
so wird niemals Frieden werden?

Nur wenn wir es zulassen,
dass die Liebe Maßstab ist,
sie in uns hat einen Platz,
wir ein wenig
mehr Frieden werden sehen?

Diese Gedanken,
ihren Wert,
sie jeden Tag
erneut zu betrachten,
was wäre daran verkehrt?